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 Mainz, 18.11.2022 
 
 
Anfrage 1672/2022 zur Sitzung  am 30.11.2022 

 
Entfernen von Verkehrsschildern nach dem Abschluss von Baustellen (CDU) 
 
Baustellen sind notwendig, um die Infrastruktur in der Stadt zu erhalten. Leider behindern 
sie jedoch auch den Verkehr. Es kommt immer wieder vor, dass nach dem Abschluss 
einer Baustelle, die Verkehrsschilder von den Verantwortlichen nicht zeitnah weggeräumt 
werden. Dies behindert den Verkehr länger als notwendig.  
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wer kontrolliert, ob die Verantwortlichen nach dem Abschluss der Baustellen die 

Verkehrsschilder weggeräumt haben?  

2. Wann finden diese Kontrollen statt?  

3. Was unternimmt die Stadt, sobald sie von den verbliebenen Verkehrsschildern 

Kenntnis erlangt? 
4. Welche Möglichkeit hat die Stadt, gegen die Verantwortlichen vorzugehen, wenn 

die Verkehrsschilder nicht weggeräumt werden? 

 
 

 
 
Ludwig Holle 
Fraktionsvorsitzender 
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